

¿QUE ES UN MILAGRO EN EL CAMPO SOCIAL Y TEOLOGICO?



Los milagros no engrandecen a ningún ser, ya sea Ángel, Profeta o Sabio. El Milagro debe confirmar la Grandeza de Dios Omnipotente, cuando vemos a un ser humano haciendo milagros que nos sorprenden, realmente ese milagro no lo está haciendo superior a la persona que lo realiza, sino que más bien está reafirmando la Grandeza de Nuestro Creador.

El Milagro del Profeta Noé (P) con el Arca de Noé, hoy en día hasta los mismos arquitectos con los muchos Doctorados que tengan no podrán hacer un Arca como la que construyó el Profeta Noé (P). mi pregunta de este Sermón es para aclarar realmente para que sirven o a quien ennoblece un milagro? El Arca de Noé (P) hace ver la grandeza de Dios y no deberíamos llamarla Arca de Noé sino el Arca de Dios.

Debemos ver y encontrar el verdadero secreto de un Profeta que no son sus milagros que realizan sino sus acciones de ejemplo a seguir que agrada a su Creador.

¿Qué significa en la vida social y teológica el Profeta Noé (P)? Consuelo y descanso. El Profeta Noé (P) consolaba y daba tranquilidad. Por 125 años predicó

el Temor a Dios y después de 500 años empezó el Juicio de Dios. Fueron 375 años que trabajó Noé (P) hablando y esforzándose para obedeciera a su Creador. Noé (P) en el campo teológico no es sinónimo al Arca de Noé sino de consuelo y descanso. el Arca fue cerrada por Dios Omnipotente ya que ni los 8 que estaban en el barco junto con el Profeta Noé no pudieron cerrarla. ¿Cuándo se ha visto que un arquitecto no pueda cerrar el Arca que construyó? Por tal motivo lo que hace grande y especial con honores al Profeta Noé (P) no es el arca sino lo que lo hace un consuelo y descanso a la sociedad, eso si es un verdadero ejemplo a seguir de Nuestro Profeta Noé (P).

¿Qué significa en la vida social y teológica el Profeta Abraham (P)? padre enaltecido o padre de muchas multitudes. Abraham es la obediencia entre todos los hombres, es el Patriarca de la humanidad. Abraham (P) siempre frenaba su escoba para evitar cada día un homicidio, entonces cuando pensemos en Abraham no lo veamos como el hombre que intento realizar un homicidio contra su hijo Ismael (P), sino que Abraham (P) fue enviado por Dios a la sociedad por ser obediente y sometido a su creador.

¿Qué significa en la vida social y teológica el Profeta Moisés (P)? El mismo significado etimológico de Moisés fue un Milagro Divino, lo cual significa: **“lo que salvé de las aguas”**. Pero más allá del Milagro Divino hay una vida grande de admirar del Profeta Moisés ya que aparte de ser obediente fue el hombre más paciente conocido en la historia Sagrada. Nuestro Profeta Moisés (P) vivió entre un pueblo que desobedecían día a día las Ordenes Divinas y violaban hora y hora los pactos con el Creador. Moisés (P) 40 años demostró su fidelidad y entrega absoluta a su Creador y los otros 40 años se dedicó a su pueblo con humildad y mucha esperanza de que un día Dios los iba a premiar en esta vida como en la otra. El Profeta Moisés en el campo Teológico y social no es sinónimo de abrir el Mar rojo o reconocido por las 7 plagas de Egipto, estos milagros son reconocimiento del Poder Divino que servía como pasaporte para que el pueblo aceptara su mensaje. Nuestro Profeta Moisés fue un ejemplo a seguir digno de Dios para quitarse las sandalias por estar en una **Tierra Santa**.

¿Qué significa en la vida social y teológica el Profeta Jesús (P) hijo de la Virgen María? Su Significado es El Salvador y su apelativo es El Mesías (Masij) que significa el “Ungido”, el que sana, esto eran atributos y milagros de Jesús (P) pero dados por Dios. Los Milagros del Profeta Jesús (P) son dado por Dios. Por tal motivo lo más digno que debemos seguir del Salvador **Jesús (P) hijo de la Virgen María** son sus acciones, no sus milagros. Muy difícilmente podemos curar a un leproso, muy difícilmente podemos curar a un ciego, a un ciego mental y más difícil por no decirlo imposible es hacer despertar a un muerto. Un Milagro de un Profeta no hace grande a los Profetas que lo realizan, sino que hace grande a quien le da el poder de ejecutarla que es Dios Omnipotente.

Un mago es reconocido por trucos, magia y actos que realiza en el escenario que lo hace que lo admiren a él no a Dios. Pero un milagro de un Profeta (P) no hace grande al Profeta que lo realiza, sino hace grande es a quien le da el Poder de ejecutarlo que es Dios Omnipotente. Esta es la sencilla diferencia entre un mago con su magia y un Profeta (P) con su milagro. El mago no hace grande a los Profetas, sino que confirman la Grandeza de Dios Omnipotente.

Jesús (P) en el campo social es amor y esperanza, por tal motivo lavó los pies a sus discípulos, el grado fue Maestro a Discípulo, esto es lo que hace grande a nuestro Salvador Jesús (P). si Jesús (P) que era un maestro lavó los pies a sus discípulos ¿Por qué nosotros no podemos lavar los pies a un ser querido que nos sirva tal como nuestra madre, esposa, hijo o amigo? Esa acción de lavarle los pies a un ser querido se hace con amor y esperanza de recibir a Dios Omnipotente. No es lo importante para una sociedad o en el campo teológico hacer un milagro de sanar a un leproso, sino que el ejemplo a seguir que debemos aprender del Profeta (P) es poder ponerle la mano del leproso en su yaga o herida. Ya que el milagro de sanarlo lo hace Dios, pero lo que aprendemos nosotros es que por coraje y sentimiento de amor ponemos la mano en la herida sin repudio.

¿Qué significa en la vida social y teológica el Profeta Muhammad (P)? su significado es el Alabado, que será alabado en esta vida como en la otra. Nuestro profeta Muhammad no debe ser conocido por el milagro del Sagrado Corán, ya que es un libro revelado por Dios, El Sagrado Corán no hace grande al Profeta Muhammad (P) sino que debe ser conocido por su verdadera Sunna, su ejemplo a seguir, su conducta, su amor y entrega a la humanidad que llegó a decir: “Si, yo soy el Mensajero de Dios, pero no sé que será de mi cuando me presente ante el Creador”.

Los ejemplos a seguir de Noé (P) como consuelo y descanso, del profeta Abraham (P) por su obediencia a su Creador, del Profeta Moisés (P) por su paciencia con su pueblo, en el Profeta Jesús (P) su gran espíritu de Amor y Esperanza y en el Profeta Muhammad (P) como el padre de la Sunna es lo que hace distinguir a cada uno de los Profetas, no puedes seguir siendo en el común de la gente que sean conocidos por sus milagros.

**SERMON DEL VIERNES
POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO
SHEIJ MUNIR VALENCIA POTES
EN EL PRIMER VIERNES DEL DIA 1 DE ASHURA**